

日本財団様から設備整備の支援を受けました！ (新型コロナウイルス感染症対策整備支援事業)

日本財団様の支援事業により、8月に救急室へ感染対策用のヘパフィルター付き排気ユニットやヘパフィルター付き空調機等を整備させて頂きました。

この支援事業は、日本財団様が、新型コロナウイルス感染症による医療崩壊を防ぐ目的で病院等へ支援をされているものです。当院も応募をしていたところ、審査をクリアし、国内236の医療機関の1つに選定されました。

新型コロナウイルス感染症対策として救急室の空調整備が急務となっていたため、支援決定のタイミングで、すみやかに整備に着手し、8月9日に完成しました。

この支援による整備のおかげで、患者のみなさんを感染のリスクから守ることはもちろん、職員も安心して医療に従事することができています。

このたびは、ご支援を頂き誠にありがとうございました。

医療従事者の皆さまへ

大切な命を守るため、
日夜最前線で奮闘されている皆様に心より感謝と敬意を表します。

日本財団では、新型コロナウイルス感染症患者を受け入れ治療にあたられている医療機関へ、感染症対策資機材等の整備支援を行いました。

この支援には災害復興支援特別基金にお寄せいただいた、ポートレース振興会をはじめとした皆さまからの支援金が活用されています。

まだまだ先が見えない中ではありますが、皆様の健康と、
日本そして世界に、安心と笑顔が戻る日を切に願っております。

日本財団 会長
荒川尚平



ヘパフィルター付き排気ユニット



ヘパフィルター付き空調機

災害復興支援特別基金とは？
詳しくはこちらから！



日本財団様からのメッセージ